



Chronique de Juin 1899

SOMMAIRE. — Les morts du mois. — M. Auguste de Montgolfier. — Xavier Privas, prince des Chansonniers. — Arnaud-Picheran et « Madame Pistache ». — Les livres du mois. — « Ceux de Belfort. » Les « Guides » de Gil-Bert. — Les émeutes à Lyon. — Les étudiants et les fêtes de Thoissey. — Marchand et Baratier. — Gallieni à Lyon. — La Société d'enseignement professionnel. — Le congrès d'archéologie de Mâcon.

CE mois doit être marqué d'une pierre noire. S'il commence par l'arrivée de Marchand, le héros de Fachoda, et de la mission Congo-Nil, il finit par le retour de Dreyfus ; il s'ouvre avec les scandales d'Auteuil et se termine avec l'arrivée au pouvoir du cabinet Waldeck-Millerand et de Lanessan. S'il commence avec des ondées bienfaisantes, réclamées par le paysan, il s'achève avec des pluies torrentielles qui compromettent bien des récoltes. C'est donc un bilan néfaste qu'il nous faut enregis-